

El desempleo vuelve a incrementar en Priego durante enero

En un año se han perdido 297 empleos, siendo el colectivo femenino el más perjudicado.

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 3 de febrero de 2021 - 21:11



Tras cuatro descensos consecutivos, Priego ha registrado durante enero un incremento del número de desempleados, manteniendo el denominador común de la provincia y del resto de Andalucía y España, en el que se reflejan los nefastos efectos que la pandemia sanitaria está provocando en el empleo.

En concreto y según la información facilitada por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó en el primer mes del año un total de 1.854 personas paradas

registradas. Datos que se traducen en un incremento de 22 desempleados más, al pasar de los 1.832 registrados en diciembre a los antes señalados 1.854 contabilizados en enero, lo que porcentualmente se supone un aumento del 1,20%.

Por sexos, el colectivo femenino es el más perjudicado en este incremento al registrarse en enero 13 mujeres paradas más, al pasar de las 1.196 que se contabilizaron en diciembre a las 1.209 con las que se cerraba enero, lo que supone un aumento del 1,08%. Entre los varones, se ha pasado de los 636 registrados al finalizar 2020 a los 645 contabilizados en enero, 9 más en el último mes, lo que porcentualmente se traduce en un crecimiento del 1,41%.

Pese a este incremento en las cifras de personas paradas registradas, el índice interanual vuelve a situarse por debajo del 20%, alcanzando en concreto durante enero el 19,07%, al pasar de los 1.557 desempleados contabilizados en enero de 2020 a los antes indicados 1.854 del reciente mes de enero, lo que se traduce en un incremento de 297 desempleados en el último año.

Por sexos y como ha sido la tónica general en meses anteriores, el colectivo femenino sigue siendo el que ha sufrido un incremento más destacado, al pasar de las 982 mujeres paradas registradas en enero de 2020 a las antes indicadas 1.209 con las que se cerraba enero, lo que se traduce en 227 mujeres desempleadas más en el último año y un incremento porcentual del 23,11%. Por su parte, entre los varones se ha pasado de los 575 registrados en enero de 2020 a los 645 contabilizados un año después, lo que se traduce en 70 desempleados varones más en un año, o lo que es lo mismo, un incremento porcentual del 12,17%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, los demandantes de empleo han vuelto a experimentar un nuevo descenso, el quinto consecutivo, al pasar de los 4.054 de diciembre a los 3.972 de enero (82 menos durante el último mes). Por su parte, entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), se ha registrado un leve incremento, pasando de las 2.388 registradas en diciembre a las 2.422 con las que se cerraba enero (34 más en el último mes).